

New Office in Japan

日本の新オフィス

顧客企業とパートナー企業から40名近くのお客様をお迎えして、日本の名古屋新オフィスの開所式及び懇親会をとり行いました。自動車産業の重要な役割を担う西日本地域にて、フィールドアプリケーションエンジニア5名とキーアカウントマネージャ2名の7名体制でETASのビジネスの成長を推進していきます。ETAS GmbHの代表取締役社長であるFriedhelm Pickhardは、開会の挨拶で「名古屋新オフィスにより、ETASは日本市場の需要や動向に対応していくことができます。ETASのソリューションとサービスは、組み込みシステムの開発と保守における品質と効率を高めてまいります」と述べています。今回の新オフィス開設は、ETASが日本で、そして自動車業界で成功し続けていくためには極めて重要なステップとなります。

執筆者

Anja Krahl
ETAS GmbH
プレス・広報担当
上級マネージャ



2017年2月17日に開催されたETAS名古屋新オフィスの開所式

ETAS が TrustPoint を買収

ETAS Acquires TrustPoint

ETASは、TrustPoint Innovation Technologies, Ltd.の買収により、サイバーセキュリティ機能を強化し、コネクテッドカー、スマートシティ、IoT（モノのインターネット）に対応する高度に制約された組み込みシステムの安全性とセキュリティソリューションを提供していきます。TrustPoint Innovation Technologies, Ltd.は、V2X（車車間・路車間通信）アプリケーション向けの組み込みセキュリティソリューションと、IoT用のセキュアなM2M（マシンツーマシン）通信を専門とする企業です。同社はこのたびの買収により、カナダのオンタリオ州ウォーターローに拠点を置くETASエンベディッド・システムズ・カナダ社に完全に統合され、同じくETASの子会社であるESCRYPT GmbHとの協働により組み込みシステム用セキュリティソリューションを提供してまいります。

契約書の調印を終えた Sherry Shannon-Vanstone（TrustPoint Innovation Technologies, Ltd.の社長兼CEO）と David MacFarlane（ETASエンベディッド・システムズ・カナダ社のマネージングディレクタ）

